



Zoom sur ... **SENVEN-LEHART**

On pourrait la dénommer « petite Suisse » au vu du relief accidenté. Sur chaque hauteur, un panorama s'offre à vous et dans sa vallée coule le Trieux.



Chapelle Saint-Tugdual

Elle marque les limites de l'antique évêché de Tréguier. Elle a été restaurée au XXème siècle grâce à l'initiative de l'abbé Le Cam, recteur de Senven et de Plésidy. Mais elle conserve néanmoins quelques parties du XVIème siècle. La statue de Saint Tugdual rappelle l'œuvre évangélisatrice du fondateur de l'évêché de Tréguier. La stèle Gauloise était à l'origine située à quelque distance de la chapelle Saint-Tugdual. Il paraissait que les femmes stériles devaient s'y frotter le ventre dans l'espoir d'une maternité.



Près de l'église Notre Dame trône un calvaire des plus remarquable grâce à l'expression de ses personnages et de ses 11 statues, 19 à l'origine.



Eglise Notre Dame

Le confessionnal de l'église Notre Dame date du XIXème siècle. Les paroles du repentant au confesseur sont reportées en haut du confessionnal : « mon père j'ai pêché ».

Petite maison de caractère proche de l'église.

